

ます。私たちにできることを一生懸命や
つていきましょう。そしてまた、こうい
う時だからこそ、今までのやり方にとら
れすぎず、「こんなふうにはすればいいの
ではないか」というアイデアを出し合い、も
してできるなら、この状況をプラスに変えて
やるぞ、くらいのが気持ちで、物事に取り
組んでほしい、そう思っています。
それでは、この一学期、日々を大切
に、共に頑張っていきましょう。

みんなが幸せになるために

二年四部 I・M

みんなが幸せになるために、私がやり
たいことは二つあります。一つ目は、合唱
について、二つ目が勉強についてです。

まず、一つ目の合唱についてです。より
よい合唱を創るために、できることをがん
ばりたいです。良い合唱を創るためには、
歌う側の連帯感が必要ですが、それにと
もに、聞いてくれる人が必要です。

クラス合唱では、最初の方は、合唱に
対してクラスの中で温度差があったよう
に感じていて、文化委員としてどうした
らよいか悩んでいました。ですが、なか
なか気持ち乗りが乗れりきれない仲間に対
して、肩をたたく「一緒にがんばろう」と
声をかけてくれる仲間がいました。そう
していく中で、クラスにまとまりができ
て、良い合唱が創れるようになりまし
た。結果は銀賞でしたが、みんなと全力
を出し切れた結果なので、後悔はしてい
ません。

学年合唱では、体験入学で、「校歌」と
「空は今」を歌いました。少ない時間でし
たが、文化委員と協力し、自分たちで練
習を計画し実行していききました。六年生
の感想の中に「中学生のような合唱をし
たい」という感想がたくさんありました。
その感想をもらえたことがすごく嬉しか
ったです。体験入学は「新入生に、中学校

のことを知ってもらって、安心感を与えら
れるようにする」ということを意識しまし
た。これを、学年のみんなが意識できたか
らこそ、このような感想をもらえたのだ
と思います。

これらのことから、歌う側が気持ちを
ひとつにすることと一緒に、聞いてくれる
人のことを想って、思いを届けることが大
切なのだ学びました。どんな委員会に
入るかはわかりませんが、自分にできる
ことを精一杯がんばりたいです。

二つ目は勉強についてです。「自分に余
裕を持つこと」と「両立をすること」を意
識したいです。

「自分に余裕を持つ」とは、昨年度は、
勉強以外のことに集中してしまい、勉強
と向き合うことが少なかったように感じ
ます。なので、今年度は、見直しをもっ
て計画的に勉強することを、さらに意識し
たいです。その中で、勉強と部活、そして
生徒会のことなどを両立できるようにが
んばりたいです。今の三年生が生徒会を
運営することを助け、しっかり学んでいき
たいです。

クラス発表



これらの二つのことを意識して、みんな
が幸せに生活できるためにがんばりたい
です。

一学期の決意

三年一部 K・R

臨時休校、そして春休みが終わり、今
日からまた、新しい学校生活が始まりま
す。私はまだ、三年生という実感があり
ません。下駄箱や教室を間違えないか心
配です。でも、こんな三年生じゃだめな
で、しっかり切り替えていきたいです。そ
して、入学したばかりの一年生の緊張
を、少しでもほぐしてあげたら良い
と思います。そのため、たくさん一年生
に話しかけていきたいです。今日からは、
一、二年生のお手本となる存在なので、
「カッコいい先輩」になれるように頑張り
ます。

そんな三年生の一学期、私はいくつか
の目標を立てました。まずは、部活を中
心に頑張っていきたいということです。私
は女子ソフトテニス部に所属しています。
二ヶ月後には、最後の大会があります。
負けたら引退、絶対に負けられない大会
です。春休み中、練習ができなかった時
間を、この二ヶ月間で取り戻し、強気な
状態で試合に出られるようにしたいで
す。そのため、限りある練習時間を大
切に使い、今まで以上に集中して、取り
組んでいきたいです。そして、一、二年生
にはテニスで必要なことはもちろん、礼儀
などテニス以外のことも伝えていこうと思
います。部員全員が、「この部に入って良
かった」と思えるような部活動にできたら
いいなと思います。

もう一つ頑張りたいことは、学習です。
私は、二年生の三学期のテスト前、いま
で以上にまじめにテスト勉強をして、良
い結果を残すことができました。自信が
つきました。三年の一学期でも、テスト勉
強だけでなく、ふだんの授業や家庭学習

にも力を入
れていきま
す。

もう一つ、
私には、大切
にしたいこと
があります。

それは、この
一学期を、
思いっきり楽
しむことで
す。二学期
や三学期に
も楽しいこと
はたくさん
ありますが、それ以上に大変なこと、や
らなければいけないこともたくさんあり
ます。それは進路です。受験が近づいて
きます。それは近づくと思、休める時間
が少なくなってくると思います。また、今
回、突然の休校になり、何が起るかわ
からないということも感じました。だから
こそ、毎日思いっきり楽しみたいで
す。

毎日楽しく過ごすためには、やっぱり
笑顔でいることだと思います。笑顔でい
れば、その場の雰囲気明るくなるし、周
りの人たちにも自然と笑顔が増えると思
います。笑顔でいることは、二、三学期で
も続けていけるといいです。
三年生になると、「最後」という言葉が
増えていきます。今日の一学期始業式も
中学校生活最後です。一日一日を大切
に過ごしていこうと思います。私は、この
最後の一年がとてもしんどい。大きな
目標の中にある小さな目標を少しずつ達
成していき、いつの間にか大きな目標を達
成できているような、充実した学校生活
にしていきたいです。

新しい先生方の紹介



富士見町立富士見中学校

諏訪郡富士見町富士見四六五四番地

TEL 0266-62-2009

FAX 0266-62-7409

担当 油井 彰